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INTERROGAZIONE PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA SANTARELLI AGNESE DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
HOTEL FEDERICO II IN LIQUIDAZIONE

PREMESSO CHE:

- come appreso dagli organi di stampa, l'Hotel Federico II è stato messo in liquidazione,
dopo quasi 40 anni di storia;

-  nella  struttura  sono  impiegati  stabilmente  più  di  50  lavoratori  e  lavoratrici  tra  hotel,
ristorante, centro benessere e piscina, oltre ad un numero significante di stagionali;

- ad oggi i dipendenti sono in cassa integrazione da Covid e tutelati solo sino al 30 marzo,
quando riprenderanno i licenziamenti;

CONSIDERATO CHE:

- la questione ha un importante impatto per la città, per tutto quello che la struttura ha
sempre  rappresentato  essendo  la  più  grande  realtà  recettiva  del  nostro  territorio  e,
soprattutto, perché è in gioco il  futuro di tanti lavoratori e lavoratrici e quello delle loro
famiglie;

- le associazioni sindacali hanno chiesto tempestivamente un tavolo regionale di gestione
della crisi che deve però necessariamente attivarsi in tempi molto stretti  e del quale faccia
parte anche il Sindaco di Jesi;

- sempre dagli organi di stampa, abbiamo appreso della disponibilità del Primo Cittadino a
partecipare per trovare una soluzione condivisa;

SI CHIEDE

Se i fatti illustrati siano veri e quali sono le determinazioni del Sindaco in merito, anche per
sollecitare la Regione Marche a farsi tempestivamente carico della vertenza.


